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          Объектом исследования является гостиница «Орбита».
Целью выпускной квалификационной работы является определение уровня корпоративной культуры в гостинице «Орбита» и выдвижение мероприятий по ее совершенствованию.
По результатам проведенного исследования были разработаны предложения по совершенствованию корпоративной культуры предприятия, так же направленные на повышение конкурентоспособности и экономических показателей.
Сделан прогноз эффективности от реализации мероприятий по совершенствованию корпоративной культуры и повышению работоспособности персонала.
Внедрение данных мероприятий позволит повысить экономический эффект работы предприятия.
        

        
          The object of study is the hotel "Orbita".
The purpose of the final qualifying work is to determine the level of corporate culture in the hotel "Orbita" and the promotion of measures to improve it.
According to the results of the study, proposals were developed to improve the corporate culture of the enterprise, also aimed at improving competitiveness and economic indicators.
A forecast of the effectiveness of the implementation of measures to improve the corporate culture and improve the efficiency of staff.
The implementation of these measures will increase the economic effect of the enterprise.
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